

ingreso en el Cuerpo de Maestros de Taller de Escuelas de Maestría Industrial de la asignatura de «Prácticas administrativas y comerciales», se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación, que se ha celebrado el día 26 de junio de 1978.

En el Tribunal número 1, el primer opositor que intervendrá será: Paredes Hueso, Francisca, y en el Tribunal número 2: Cabezón Rodríguez de Robles, María del Carmen.

Madrid, 26 de junio de 1978.—El Presidente del Tribunal número 1 de «Prácticas administrativas y comerciales», Florentino Braña Valdés.—El Presidente del Tribunal número 2, Mariano Rodríguez Santos.

MINISTERIO DE COMERCIO Y TURISMO

16901 *RESOLUCION de la Caja Autónoma de Propaganda y Publicaciones, por la que se publica la lista provisional de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas restringidas para cubrir una plaza de Administrativo en la plantilla del Organismo.*

En cumplimiento de lo dispuesto en la norma 4.1. de la resolución del Ministerio de Comercio y Turismo de 20 de marzo de 1978 («Boletín Oficial del Estado» número 98 de 22 de abril de 1978), por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir una plaza de Administrativo en la plantilla del Organismo autónomo «Caja Autónoma de Propaganda y Publicaciones», y una vez transcurrido el plazo de presentación de solicitudes (norma 3.3. de la citada resolución), se hace pública a continuación la relación provisional de aspirantes admitidos. (Anexo número 1.)

Madrid, 31 de mayo de 1978.—El Presidente del Consejo de Administración de la Caja Autónoma de Propaganda y Publicaciones.

ANEXO NUMERO 1

Aspirantes admitidos

Bravo Basarán, María Luisa. D. N. I. 2.142.175.

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

16902 *ORDEN de 1 de junio de 1978 por la que se convocan las vacantes de nueva creación de puestos de trabajo operativo del nivel primero del Cuerpo Especial de Controladores de la Circulación Aérea.*

Ilmo. Sr.: Se convocan las vacantes de nueva creación correspondientes a los puestos de trabajo operativo del nivel primero del Cuerpo Especial de Controladores de la Circulación Aérea que a continuación se relacionan:

Centro de Control e Información de Vuelo y Torre de Control de Aeródromo de Barcelona	7
Centro de Control e Información de Vuelo de Canarias y Torre de Control de Aeródromo de Las Palmas	8
Centro de Control y Torre de Control de Aeródromo de Sevilla	6
Centro de Control y Torre de Control de Aeródromo de Palma de Mallorca	4
Centro de Control de Valencia	2
Centro de Control de Zaragoza	3
Oficina de Control de Aproximación y Torre de Control de Aeródromo de Gerona	1
Oficina de Control de Aproximación y Torre de Control de Aeródromo de Ibiza	1
Oficina de Control de Aproximación y Torre de Control de Aeródromo de Tenerife	4

De conformidad con los artículos 44 y 45 del Reglamento de dicho Cuerpo estas vacantes se cubrirán por el sistema de «provisión por antigüedad». Sin embargo, en aplicación de los artículos 2 y 5 a esta convocatoria sólo podrán concurrir aquellos controladores que en su carrera profesional hayan alcanzado únicamente el nivel primero.

En uso de las atribuciones que me confiere la disposición transitoria cuarta del Reglamento del citado Cuerpo, no será de aplicación, en este caso, el artículo 47 del mismo y los destinos que resulten de la presente convocatoria no tendrán efectividad hasta el día 1 de octubre del presente año.

Las solicitudes de los peticionarios deberán tener entrada en la Subsecretaría de Aviación Civil, en el plazo de doce días hábiles, contados a partir del día siguiente a la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 1 de junio de 1978.—P. D., el Subsecretario de Aviación Civil, Enrique de Guzmán de Ozámiz.

Ilmo. Sr. Director general de Navegación Aérea.

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

16903 *RESOLUCION de la Dirección General de Servicios Sociales por la que se constituyen los Tribunales calificadoros de la oposición para cobertura de plazas vacantes de la Escala de Administración de Universidades Laborales.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con la base VI de la Resolución de esta Dirección General de 8 de febrero de 1978 («Boletín Oficial del Estado» número 76, de 30 de marzo siguiente), por la que se convocó oposición para la cobertura de plazas vacantes de la Escala de Administración de Universidades Laborales,

Esta Dirección General de Servicios Sociales ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Los Tribunales calificadoros de las pruebas estarán constituidos en la forma que a continuación se detalla:

Grupo «A»

Presidente: Ilustrísimo señor don Miguel Suárez Carpos, Subdirector general de Racionalización y Asistencia Técnica de Servicios Sociales.

Vocales:

Don Luis Morell Ocaña, Profesor numerario de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid.

Don José Luis Merino y García-Ciaño, Secretario general de la Mutualidad Laboral de Comercio y Hostelería.

Doña María del Carmen Salinas Planas, Jefe del Negociado de Informes Técnicos y Económicos de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Don Julián Sagardoy Bengoechea, funcionario del grupo «A» de la Escala de Administración en la Universidad Laboral de Zaragoza.

Don José María Goizueta y Besga, funcionario del grupo «A» de la Escala de Administración en la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales, que actuará de Secretario.

Vocales suplentes:

Don José Luis Aranda Medina, Inspector Asesor de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Don Angel María Leyra Faraldo, Gerente Administrativo del Centro de Universidades Laborales de Tenerife.

Grupo «B-especial»

Presidente: Ilustrísimo señor don Higinio Cascón Sánchez-Cerrudo, Rector de la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Vocales:

Don Juan Manuel Raya Urbano, Profesor titular de la Escuela Universitaria de Arquitectura Técnica de la Universidad Laboral de Sevilla.

Don Fernando Marcos García, Jefe del Departamento de Gestión Económica de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Don Eduardo Ranz Perriáñez, Jefe de Negociado de Gestión Administrativa de la Intervención de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Doña Concepción Cuadrado Ebrero, funcionaria del grupo «A» de la Escala de Administración en la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Don Fernando Manzano San José, Jefe del Negociado de Previsión de Personal de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales, que actuará de Secretario.